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対北朝鮮、拉致で独自制裁の強化を！ 2011/10/13 06:10 

クリック２回のご支援を   
 青山繁晴氏、アンカー「ニュースDEズバリ」で訴え 

  米には「六ヶ国協議再開」の見直しを 

  北の体制を変えることが解決への道 

  
  

 
10月5日、川崎市で開かれた「拉致問題を考える国民大集会」 

で、めぐみちゃん47才の誕生日にケーキのプレゼントが。 
  
 独立総合研究所の青山繁晴氏は12日、関西テレビの水曜アンカー「ニュースDEズバリ」に出演、最近報道された、「めぐみち

ゃんは生きていると2004年末から2005年はじめに脱北者から聞いた」という、韓国野党議員の情報に関連して拉致問題を取り

上げた。番組の冒頭、最近の拉致問題については、日本政府は全く動いていない、動かそうとしているのは北朝鮮の方、という

衝撃的な関係者の証言を紹介、野田政権のこの問題に対する消極的な姿勢を糾弾した。 
  
 この中で青山氏は、日本が拉致被害者を一人残らず取り戻すためには、北朝鮮に対して拉致を理由にした新たな制裁を実施

すること、アメリカに対しては「六ヶ国協議再開の見直し」を求めることだと語り、日本が舐められない日本になることで、北朝鮮の

体制を変えることが拉致問題の全面解決への道だと強い口調で訴えた。青山氏の発言の要旨は次の通り。 
  

 
横田滋さんの素直な感想が政府の方針をズバリ物語っていた。 

  
一、今月５日に開かれた拉致被害者家族の集会で、めぐみちゃんの父親・横田滋さんが「拉致問 
 題はいろんな形で動き出しているように思います」と発言した。現実に１月には前原外務大臣に 
 北朝鮮から交渉の申し入れ、７月頃には首相経験者に北朝鮮が交渉仲介を依頼、７月に中井 
 元拉致問題担当相が中国・長春で北朝鮮と接触、という出来事が起きている。 
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一、一方、民主党の安全保障調査会の北朝鮮問題分科会は８月下旬に「何をもって解決とする 
 かは政治決断が必要、最終的には首相がどろをかぶらなければならない」としたことについて、 
 横田さんは「もう特定失踪者を切り捨てて解決する感じ」だと述べたが、これを受けて１０月８日 
 に被害者家族と野田首相の会談がもたれた。 
  

 
自分でリスクを背負ってでも、という覚悟が見られない印象。 

  
一、この会談で首相は「拉致を含めた諸懸案が解決するなら、いつでも北朝鮮に行く」と語った 
 が、これはお膳立てが出来たら行くと云っていると同じで、自らリスクを取って動こうとしているよ 
 うには思えない。情報当局者からの話では、「日本政府側からの積極的な動きはまったくない、 
 拉致を動かそうとしているのは北朝鮮の方だ」と怒りをもって語っていた。 
  
一、北朝鮮が拉致で動いているのは、核保有国として認知されること、つまり「六ヶ国協議の再 
 開」をめざしているからだ。本来、北朝鮮の核開発を封じ込めるための六ヶ国協議だったのに、 
 何故その再開をめざしているのか。それは、アメリカが当初の方針を転換して裏切り、モラトリ 
 アム（核開発の一時凍結）をしてくれれば、いままで二回の核実験を認めましょう、つまり核保 
 有国として認めると言い出しているからだ。 
  

 
こういう内部告発を聞くと、本当に情けない政府だと思います。 

  
一、そしてこの動きに同調しているのが中国とロシアであり、難色を示しているのが武力衝突で 
 ５０人以上も犠牲者を出している韓国、という構図だ。その韓国を突き崩すために、一番弱い日 
 本に拉致問題を理由に交渉を呼びかけている、というのが一連の動きの背景にある。つまり日 
 本はまたしても舐められているということだ。 
  
一、日本はどうするべきか、第一は「再調査にだまされるな」。二番目に「拉致を理由とする新た 
 な制裁の実施」、三番目に「アメリカに対して六ヶ国協議そのものを止めなさいというべき」。打 
 つべき手というのは日本が舐められない日本として再出発することで、最終ゴールは北朝鮮の 
 体制を変えること、それが出来れば最後の一人まで本当に帰ります。国民が声を挙げるべきで 
 す。（ニュース調、ここまで） 
  
・テキスト起こし ぼやきくっくりさん 
 拉致被害者家族の怒り！全員の救出が解決…民主政権の動きを青山がズバリ 
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・動画 青山繁晴氏のファンサイト・淡交 ブログ 
 青山繁晴「アンカー」10月12日 全員救出こそ解決！ 
  

 
北朝鮮が「したたか」というより日本が舐められている動きとも。 

  
 熱血漢という言葉がピッタリの青山さんのニュース解説でしたね。最近、ネット上にアップされた動画の削除が早いので、ご覧に

なっていない方は早めにどうぞ。いつも言いますが、自国民を百人以上も拉致されて、この程度の対応しか出来ない日本の政

府、もう「独立した主権国家」とは胸を張って言えないと思います。 
  
 核の制裁だけでなく、拉致を理由にした制裁なんて当たり前なのに、何もしないどころか、朝鮮高校無償化作業を文科省が進

めているというのですから、これは日本政府が国賊であるのと同じです。拉致事件が表面化し、事実と確定した段階で、その実

行犯組織である朝鮮総連は非合法化、その関係者への一斉捜査、徹底した取り調べ、立件はもちろんのこと強制送還も、等々

は当然でした。 
  

 
大統領選が迫って保身のためになりふり構わず、 

という言動が目につくオバマ大統領。 
  
 この点に関しては自民党政権も不充分でしたが、民主党政権は、その朝鮮総連や民団が支持母体。そこから献金を受けたり

選挙協力を受けた政党ですよ。つまり反日政党が政権を取ったのですから、それを徹底糾弾しない反日マスコミも含めて、ひょっ

として既に日本は手遅れなのかも知れません。 
  
 怒りが爆発して収まらないのは、我々の血税が、民主党の政党助成金として流れ、そこから北朝鮮絡みの革命をめざす「市民

の党」に多額の献金がされていた一件。首班である菅直人は「ローカルパーティーとの連携をめざすため献金した」と居直り、首

相の座を降りてからも逮捕されるどころか、二度目のお遍路の旅をしていると言うのです。民主党は反日の半島政権です、はやく

潰さないと日本が潰されます。（ PDF印刷する） 
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日本は毅然とした対応をせよ、と語る青山繁晴氏。 

  
・お知らせ 
 sakuraraさんが私のエントリーをPDFファイルチラシとして制作してくれました。 
 是非ご覧、ご利用ください。 

・金美齢女史の最新刊「凛とした日本人」     PDF印刷する 

・戦後、朝鮮人の傍若無人は米の目論見だった！ PDF印刷する 
  

----------------------------------------------------- 

TPPはBKDだ。断固反対！ 

 
西田昌司    ビデオレター  2011/10/12 

---------------------------------------------------- 

神奈川の住民さん、ＧＪ！ 
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 産経新聞10月13日27面の記事スキャン画像（編集） 

（クリックでネット記事） 

いいこというなあ～ 
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産経新聞10月13日6面の記事スキャン画像 

------------------------------------------------------ 

土曜日は銀座で、 

10.15フジ抗議デモだ！ 
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yohkanさんのエントリーもご覧ください 

  

*** 10月フジ関係デモ全国開催日程 ***  

   
・【銀  座】10月15日（土）14時 銀座 常盤橋公園◇フジテレビ+キムテヒドラマ抗議デモ  
・【茅場町】10月21日（金）12時 茅場町 坂本町公園◇ランチタイム花王本社抗議デモ   
・【福  岡】10月23日（日）13時 天神 警固公園◇九州フジテレビ抗議デモ in 福岡  
・【大  阪】10月29日（土）14時 中之島公園◇フジテレビデモ@大阪はHalloween 
   
 ◆デモ詳細   ⇒http://fujidemo.info/ 
 ◆大規模ｏｆｆ  ⇒http://yuzuru.2ch.net/offmatrix/  

------------------------------------------------------  

   
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。  

日本の領土を守ろう！ 
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タグ： 北朝鮮  拉致  めづみちゃん  誕生日  拉致理由の制裁  オバマ大統領  モラトリアム  一時凍結  核保有国  韓国  

六ヶ国協議  体制崩壊  アンカー  ニュースDeズバリ  青山繁晴   

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(45) 

コメント(45) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/10/13 06:13Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「月内決着」の工程表判明 農業強化策は２０日前後 ＴＰＰ問題 

 
 環太平洋戦略的経済連携協定（ＴＰＰ）交渉の参加問題で、政府が月内の決着を視野に

入れた工程表を作成していたことが１２日、分かった。焦点の農業分野については今月２

１日に強化策の概要を取りまとめ、関係団体への説明を開始するとしている。早期の意

見集約を目指す野田佳彦首相の意向を反映したものだが、与党内にもＴＰＰ参加への反

対の声は根強く、工程表通りに日程や作業が進むかは不透明だ。 

 
 複数の政府当局者によると、工程表は１１月１２日からのアジア太平洋経済協力会議

（ＡＰＥＣ）首脳会議での交渉参加表明を前提に、経産、農水、外務など関係省庁が連携

して作成した。 

 
 農業強化策について、首相は月内の取りまとめを指示していたが、工程表では２１日に

概要を策定すると明記。農業分野はＴＰＰ問題で最大の障害となっているため、参加に反

対している農業団体などに強化策をいち早く提示し理解を求めることで、交渉に向けた環

境整備を急ぎたいとの狙いがある。 

 
 また、医療関係団体や保険業界などＴＰＰに関係してくる団体にも同様に説明する方針

だ。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111013/plc11101301150000-n1.
htm 
 
・アメリカの都合に合わせて大急ぎ！という印象だけ。  

 

2011/10/13 06:23Commented by abusan１２３ さん 

民主党のメンタリティだと北朝鮮に対して腰砕けになりますわなぁ。 
特に前原なんか媚びる気まんまんですし（ー＿ーメ） ＞ 朝鮮半島 

 
嫌韓日本人を自称する者が民主党を嫌う理由の一つです。  

 

2011/10/13 09:09Commented by 花うさぎ さん 

To abusan１２３さん おはようございます。 
 
>嫌韓日本人を自称する者が民主党を嫌う理由の一つです。 
 
自称しなくても真実を知ったら嫌いになると思いますよ。 

 

2011/10/13 10:17Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
宮嶋茂樹さんのコラムをご紹介いただき、ありがとうございます。 
正に、「その通り」です。他にも観光バスで同席になった福島県の方を途中のサービスエ

リアで降車するように強要した参加者が居たという話もあります。 
プロ市民の不当な要求に対しては、業績が化学的な根拠を示した上で、断固とした姿勢

をとることが不可欠です。 

 
自治体は、とにかく「もめ事はお断り」という考えに染まっており、大局的な見地から物事
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を判断できなくなっています。 

 
これが、外国人からの不当な要求に屈する要因にもなっていると思います。結局、首長の

考え次第なのですが。  

2011/10/13 10:44

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 

>プロ市民の不当な要求に対しては、業績が化学的な根拠を示した上で、断固とした姿

勢をとることが不可欠です。 

 
御意！知らない人は京都や名古屋の人はなんて冷たいと本気で思ってしまいますよ。良

識ある人が声を上げてプロ市民を押さえつけないと。 

 
>これが、外国人からの不当な要求に屈する要因にもなっていると思います。結局、首長

の考え次第なのですが。 

 
その首長も臆病者が多いので、京都の公園のような騒ぎになってしまうのですね。 

 
フジテレビで普通の人が立ち上がったように、あらゆる分野でサイレントマジョリティーが

声を上げねば、日本は危ういです。 

 

2011/10/13 10:45Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 
 
慰安婦問題の反日デモに参加 社民党の服部良一衆院議員 

 
【ソウル＝加藤達也】元慰安婦を支援する団体が１２日、ソウルの在韓日本大使館前で

開いたデモに社民党の服部良一衆院議員（比例近畿）が参加した。 

 
服部氏は「野蛮な行いをしながら公式な謝罪をしていないのは、日本の国会議員として恥

ずかしい。帰国したら慰安婦問題を広める」と発言。「闘うぞ」とのシュプレヒコールを上げ

た。 

 
 服部氏は産経新聞の取材に「以前から関心があったので参加した」と話した。この集会

には２００３年、民主党の岡崎トミ子元国家公安委員長が参加し、問題視された。 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/111012/kor11101223440006-n1.
htm 
 
・帰ってくなくてよし、日本には入国禁止にしろ！  

 

2011/10/13 11:19Commented by tuwano さん 

花うさぎさん おはようございます。 
アンカー水曜日の青山さんのコーナーは、欠かさず正座をして見ています。日本を思う信

念が伝わって来ますね。今、テレビで見たいと思うのは、アンカーだけです。 
 最近、私の中では眉唾物で見るようになった「たかじんのそこまで言って委員会」に宮嶋

さんが出演されていました。 
”小沢一郎は、本当に悪党なのかを徹底討論！”悪党に決まっているのにアホな事をわ

ざわざ石川被告を呼んで糾弾か擁護かわからないような事をやっていましたが、そこで宮

嶋さんは、 
 「いわき出身のくせに北京にはあれだけ民主党議員をぞろぞろひき連れて行って今回

は、何もしていない。その一つとっても充分悪党ですよね。民主党議員連れて瓦礫の一つ

でも片付けと言って岩手にぞろぞろ行くんならまだしも何にも屁のツッパリにもなっていな

い！」 
と胸のすくような事をおっしゃってくれました。 
三宅氏に下品だと嫌味を言われていましたが、いくら歳を取っていても、いつも現場で身

体を張ってお仕事されている人に対してもっと敬意を表して頂きたいと思いました。 
それにしても、次から次へと民主党の日本潰しが加速していますね。 
昨日、ＮＨＫの世論調査を見て唖然としました。 
いますぐ解散して欲しいが、たったの９％だったのには、驚きました。 
日本人ってそんなにノー天気なのでしょうか？ それともウソ？ 
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花うさぎさんのブログを日本中の人が見ることができたら、とつくづく思います。  2011/10/13 12:39

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、  
ef5861jaさん、  
 

こんにちは。  

 
 
単純に言えば、  
プロ市民(笑)＝反日左翼(笑)＝日本軍の敵(笑) 
 
 
と言う理解で、よろしいですか？ 

 

2011/10/13 13:26Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
西田議員の動画、ありがとうございます。 
yohkanさん、またも少年倶楽部風なタッチでGJ！です(^^)v 
 
六カ国協議再開て、何の意味もありませんよね。 
要はオバマ氏も、選挙間近で、民主党さながらの保身作戦に出ているわけですね。する

ことなすこと、全く建設的ではありませんね、どっちみち北朝鮮がはぐらかすだけなのに…

尤も、今後のウォンの暴落次第では、意外な方向に出る可能性もあるかもしれませんが。

それと服部議員、この人もプロ市民のなれの果てですね＞＜ 
「野蛮な行為」云々と言っていますが、恐らく具体的な説明は不可能でしょう、「野蛮な行

為」などなかったのですから。こういう人には、国会議員資格停止処分がふさわしいかと

思われます。自民党の稲田、新藤、佐藤三議員の韓国行きの際、「入国ショー」などと喚

いた人ですから、推して知るべしですね。 

 
それから日-豪-尼（インドネシア）の関係を巡る書き込みで、面白いのがありました。かな

り長いので、お時間のある時にでもどうぞ。 

http://2nnlove.blog114.fc2.com/blog-entry-5677.html 
しかしこれを読むと、豪州の地理的関係もなかなか複雑ではあります。  

 

2011/10/13 14:08Commented by yohkan さん 

 
10.15フジ抗議デモポスター、掲載ありがとうございます。遠距離ゆえ自分が参加できな

いのが残念です。 

 
拉致問題についてはわが国が毅然とした対応をとらないから、北朝鮮如きに舐められて

いるのですね。経済制裁で締め上げることは勿論ですし、平壌を火の海にしても同胞を救

出すべきです。 

 
西田先生、TPPの本質をはっきりとお話になってますね。早い話、売国政策なんですよ。

アメリカだって、こんな馬鹿話に日本が乗るとは思ってないと確信します。 

 

 

2011/10/13 15:08Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんにちは。 
 
>日本を思う信念が伝わって来ますね。今、テレビで見たいと思うのは、アンカーだけで

す。 

 
私も同じ気持ちですが、こちらでは放送していないので、有志がアップしてくれる動画が唯

一の頼りです。 

 
>民主党議員連れて瓦礫の一つでも片付けと言って岩手にぞろぞろ行くんならまだしも何

にも屁のツッパリにもなっていない！」 
>と胸のすくような事をおっしゃってくれました。 
 
素晴らしい、正論そのものですね。 
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>いますぐ解散して欲しいが、たったの９％だったのには、驚きました。 
 
があ～ん、見事にメディアにだまされていますね。 

 
>花うさぎさんのブログを日本中の人が見ることができたら、とつくづく思います。 
 
嬉しいお言葉感謝です。しかし最低でも50％くらいは解散希望かと思っていましたのでシ

ョックな数字です。 

2011/10/13 15:11Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>要はオバマ氏も、選挙間近で、民主党さながらの保身作戦に出ているわけですね。 
 
あわててすり寄る必要はありません。 

 
＞今後のウォンの暴落次第では、意外な方向に出る可能性もあるかもしれませんが。 

 
毎日が気が気ではないでしょう、当局は(^^；。 
 
>こういう人には、国会議員資格停止処分がふさわしいかと思われます。 
 
 
御意！ 

 
>それから日-豪-尼（インドネシア）の関係を巡る書き込みで、面白いのがありました。 
 
情報ありがとうございます。  

 

2011/10/13 15:14Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>遠距離ゆえ自分が参加できないのが残念です。 
 
いつもありがとうございます。大丈夫、その分まで声を上げてきます。 

 
>経済制裁で締め上げることは勿論ですし、平壌を火の海にしても同胞を救出すべきで

す。 

 
いや～いいですね。その言い方が大好きです(^^)。 
 
>アメリカだって、こんな馬鹿話に日本が乗るとは思ってないと確信します。 
 
いや、「あれだけトモダチ作戦で恩を売ったから大丈夫だ」と思っているのでは。実際にそ

の方向で政府・マスコミは一直線です。  

 

2011/10/13 15:20Commented by katachi さん 

花うさぎさんこんにちは 

 
毎日のブログ更新お疲れ様です。 
絶えない劣化ニュースに閉口していますが、血圧大丈夫でしょうか？ 
精神衛生上よくない現政権と左翼共のうごめきが無くなるまで戦うしか無いですね。 
日本が倒れるか左翼を潰すかのどちらかしかありません。 
左翼の存在は、訪問販売で上がりこまれハンコを押すまで責め立てている感じです。 
今日本は、左翼に取らせた私が馬鹿だった状態です。 
しかし日本国民も同じように気が狂えば奴等は責めあぐねて 
退散してしまいます。 
左翼・鮮人の前では、狂うことがポイントです。  

 

2011/10/13 16:31Commented by onigami さん 

花うさぎ様 
初めまして、よろしく御願いします。  
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私も拉致問題は以前より注視していたのですが、今回の野田総理訪韓が引っかかりま

す。青山氏によれば六カ国協議を韓国側がいやがっているとのことですね。米側から圧

力を掛けられ野田総理が韓国を説得に行くのではないかと、危惧しております。交換条件

として、韓国が喉から手が出るほど欲しがっている、経済援助もしくは、日韓スワップ協定

が考えられます。なぜ、 野田訪韓前に、玄葉、前原と訪韓しているのか、下打ち合わせ

としか思えません。たんなる危惧で終わって欲しいものです。  

2011/10/13 17:08

Commented by causal さん 

花うさぎさん こんばんは。 
≪菅さんのお遍路、同行記(毎日新聞)≫ 
2011年10月12日（水）18:00 

http://news.goo.ne.jp/article/mainichi/life/20111012dde012040004000
c.html 
・一行は案内役を買って出た地元の遍路２人が先導。菅さんにＳＰ１人がつき、報道関係

者数人がゾロゾロついてゆく。「東北へ行かずに、なぜいま四国なのか 
批判する声もあるが」と問われると、「そう？ 私には聞こえてこないなあ」。 

 
■ゲゲゲッ。最初から最後まで被災地・被災者そっちのけ。 

 
・「今は不悪口だから」と自制しつつも、「例えば、ストレステストの話があったじゃない。

『思いつき』だったら、しない方がいいのか」とメディアへの不満を口にした。 
「原発が止まった時に電力が足りないと言うから、経済産業省に資料を持ってこ いと言っ

たら、３回呼んでも、俺の納得できるものを持ってこなかった。 
 なめてるだろ。そのとき、俺が黙ってああそうですかって言うと思う？」 

 
■やっぱり、官僚を怒鳴りつけていたんだ。政治主導は荷が重すぎる! 
 
・翌９日は二日酔いで予定を１時間遅らせ、午前８時。 
 四国の人たちはお遍路さんに寛容だが、これで震災犠牲者の霊は慰められたの か。

菅さんの今後に注目したい。 

 
■記者はそう言うが。早速検察審査会に不服の申し立て。審査会の判定はまだ 
 だが、外来種元首相の四国巡礼の旅は、私には自身のこの先約束された 
 地獄巡りの旅と映る。語る言葉に品格無し! 誰がこんなん議員に、そして 
 首相にしたん??   お大事にね。 

 

2011/10/13 18:20

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 

>絶えない劣化ニュースに閉口していますが、血圧大丈夫でしょうか？ 
 
血圧の方は降下剤で何とかなってますが、酒とタバコが全然減らず、体によいわけがあり

ません(^^；。 
 
>左翼・鮮人の前では、狂うことがポイントです。 
 
なるほど。 

 
バカにはバカで、下品には下品で、暴力には暴力で、これは絶対に必要ですね。綺麗事

言っても通用する相手ではありませんから。 

 

2011/10/13 18:23Commented by 花うさぎ さん 

To onigamiさん こんにちは。 
 
>初めまして、よろしく御願いします。 
 
ようこそ、こちらこそよろしくお願いします。 

 
>交換条件として、韓国が喉から手が出るほど欲しがっている、経済援助もしくは、日韓

スワップ協定が考えられます。 

 
うわ～、最悪のパターンですね(^^；。 
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＞なぜ、 野田訪韓前に、玄葉、前原と訪韓しているのか、下打ち合わせとしか思えませ

ん。たんなる危惧で終わって欲しいものです。 

 
いや、危惧ではないと思いますよ。直感で。被災者も満足に助けられない政府が外国

云々でもないだろうと思うのですが？ 

2011/10/13 18:23

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは、返信ありがとうございます。 

さて、また「仕分け」だそうで。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111013/plc11101312390009-n1.
htm 
蓮舫氏、原子力・社会保障で「仕分け」 野田首相からの宿題 
2011.10.13 12:35 ［事業仕分け］  
 
 蓮舫行政刷新担当相は１３日、事業仕分けの第４弾として、政府の原子力政策や社会

保障政策についての検証を行う方針を明らかにした。「野田佳彦首相と深化した形の行

政刷新の話をして、『社会保障と原子力で何かできないか』という宿題をいただいている」

と述べた。ＢＳ－ＴＢＳの番組収録で語った。 
（引用終わり） 

 
何とかの一つ覚えと言いますか…^^; 
あと関連ニュースで「行政全体に緊張感を」云々、民主党が政権にいる限りダメですよ。 
それとこの蓮舫氏の格好ですが、 
・襟立て 
・袖折り返し（デザインかもしれないが、こう言うのは公の席で着るべきではない） 
・靴のヒールが高すぎ 
民主党議員すべてに言えることですが、TPOが全然なってないのですね。 
まあ、陛下の御前でも襟立てていた人物故、何とも思っていないのでしょう。 

 
それと 
>causalさん 
お遍路同行記の転載と感想、ありがとうございます。全く同感です。  

 

2011/10/13 18:25

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 

>■記者はそう言うが。早速検察審査会に不服の申し立て。審査会の判定はまだだが、

外来種元首相の四国巡礼の旅は、私には自身のこの先約束された 
地獄巡りの旅と映る。 

 
絶対にそうしましょうよ。 

 
地獄の閻魔さまも「お前は地獄以下だ、入場お断り」とか言われる末期だと期待してます

(^^；。  

 

2011/10/13 20:08Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>蓮舫氏、原子力・社会保障で「仕分け」 野田首相からの宿題 
 
首相も見えない男ですね。 

 
>まあ、陛下の御前でも襟立てていた人物故、何とも思っていないのでしょう。 
 
本当ですか、誰も注意しなかったのでしょうか？ 

 
「礼儀をしらんのか、この馬鹿！」って誰か教えて上げて欲しかった。 

 

2011/10/13 22:41Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
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ＰＤＦのご紹介ありがとうございました。 
今日のエントリーのＰＤＦが出来ました。 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/hanausagi_111013.pdf 
 

少しでも拉致被害者奪還のお役に立てればと思います。 
政府・マスコミは全く頼りにならないので、何とか私たち国民が声を上げて、拉致被害者

奪還へ圧力をかけたいです。 

 

2011/10/13 23:27

Commented by deliciousicecoffee さん 

方向性は大方合っていると思います。 
私は、日本が核武装して在日朝鮮人の国外追放をすればおそらく拉致被害者

たちを日本に戻すと思います。  
 

2011/10/14 00:01Commented by pioneer48 さん 

ＴＰＰはＢＫＤ（売国奴）は全くその通りですが、 

 
１２日の産経の「主張」に「早く日本はＴＰＰに参加せよ！」のような 

 
主張が載っているそうですが本当ですか？ 

 

 

2011/10/14 00:02Commented by coolhorse さん 

拉致問題一つとってみても、戦後日本がまともに主権防衛をしてこなかった結果なんです

よね。拉致問題の解決は、まさに日本の主権意識を高められるかにかかっていると思い

ます。 
そして、日本にまともな主権意識がないのは、反日戦後憲法に原因があるわけです。い

まだに日本国民は憲法の奴隷状態から抜け出せていないわけです。 

 

2011/10/14 00:03Commented by allco さん 

誘拐されるわ、図書は盗まれるわ、島は奪われるわ、放射能テロは起きるわ 
お金は貢ぐわ盗まれるわ・・やっとられんわ! 
原発事故無関係と成った途端に、マスゴミのゆるい事が・・ 
キャスターからガッカリ感が伝わって来たよ・ 
売国民ステロ発覚すれば良いんだ。 
大騒ぎして馬鹿どもが! 
元々計測もして無い癖に数字だけでテロが起こせる日本だもんな。 
日本国家エネルギーの根幹を揺るがす数字がいい加減な事に気づけ! 
 
テロリストが福島から盗んだモノか？ 
日本民族分断壊滅テロリストが虎視眈々と準備したモノか？ 
ナニ人？真っ赤な左？ 
オウムの残党？マスゴミ!荒川のアザラシ流してる場合か! 
あ!そうか。お前達は日本人じゃ無かったな。出て行け! 

 

2011/10/14 00:11Commented by tropicasso さん 

To kasmさん  
>To 花うさぎさん  
> 
>こんばんは、返信ありがとうございます。 
>さて、また「仕分け」だそうで。 
>それとこの蓮舫氏の格好ですが、 
 
=> レンホウのみならず、民主党議員はかれらを擁護する中国の犬ＨＫの日曜討論で

も、議員バッジをつけませんね。 

 
このこと一時が全てを物語っています。 

 
つまり、我々は日本議会のメンバーではないと！ 議員バッジは通行証程度の扱いなん

です。  

 

2011/10/14 05:10Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん おはよう御座います。 
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西村眞悟氏 
今こそ、拉致被害者救出  20111012 
http://www.n-shingo.com/cgibin/msgboard/msgboard.cgi 
 
三月十一日に東日本で発災した巨大地震と巨大津波。この事態に遭遇して何が国政の

一番の課題なのか。それは、被災地の国民を救出すると言うことである。国民の救出、国

民の命を守るとは、国政の最重要課題なのだ。これは、自明のことであろう。 
 であれば、北朝鮮に拉致された国民の救出も、国政の最重要の 
課題であることも自明のことでなければならない。 
 それどころか、地震や津波は、自然現象であり我が国家を否定している訳ではない。し

かし、北朝鮮は我が日本国の主権を侵害して我が国民を我が国土で拉致して連れ去っ

ているのである。 
 この事実は、拉致被害者救出は、国家の存続と威信のかかった最重要課題であること

を示している。 
 しかしながら、我が国政治は、北朝鮮による拉致問題を、国民の救出という最重要課題

にふさわしい扱いをせず、漫然と放置してきた。 
 従って、今朝配ったビラのように、今こそ、「何故、救出できないのか」と自ら痛切に顧み

なければならない。 

 
今我が国に必要なことは、 
 核・ミサイル戦力を含む「力の均衡」の獲得であり 
 「強い誇り高い日本の創造」である。 
 これが整って初めて他国との連携が機能するのだ。 

 
（抜粋引用終わり） 

 

2011/10/14 05:21Commented by tourokurad さん 

 
【櫻井よしこ 野田首相に申す】 
＞未来開く大戦略語れ 
2011.10.13 03:10 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111013/plc11101303100004-n1.
htm 
 
１０月１１日、野田佳彦首相が１１月のアジア太平洋経済協力会議（ＡＰＥＣ）が政権の「ヤ

マ」だと語った。それまでに環太平洋戦略的経済連携協定（ＴＰＰ）と税と社会保障の一体

改革に結論を出すという。 
野田政権の喫緊の課題には武器輸出三原則の見直しもある。 
台湾の現状は危うい。２０４０年頃には西太平洋とインド洋から米海軍を排 除するとの長

期戦略を描く中国は、異常な軍拡をいまも続行中だ。 
財政赤字に苦しむ米国は今後１０年間、大幅な国防費削減を迫られる。アフガンから撤

退し、中東への関与を最小にとどめ、台湾、南シナ海におけるプレゼンス の低下が予想

される。つまり、中国を誤解させる安全保障上の空白が生まれやすい状況なのだ。その

危険な局面の最前線に位置するのが日本である。率先して、 国際社会の常識に基づく

中国牽制（けんせい）の政治的軍事的枠組みを、米国、インド、豪州などとの連携で作ら

なければならない。 
大戦略を 踏まえて初めて、ＴＰＰや武器輸出三原則の緩和など個々の政策が日本の未

来の可能性を開くことに有機的につながっていく。大戦略の基盤となるのが自国の歴 史

と価値観への信頼であるのはいうまでもない。首相の靖国参拝への姿勢が厳しく問われ

る理由もそこにあるのである。 

 
（抜粋引用終わり） 
※櫻井氏が軍事的側面にこれほど言及するのに 

脅威の緩和が喫緊の問題であろうと推測する。 

 

 

2011/10/14 05:23Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 
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次期国会開催が10月20日と言う事で、野田政権中枢閣僚の 
アドバルーン政治が続きます。言い出したくせにｎ何もしない、 
次期が経つと何時の間にか、消滅してしまうと言った弊害が付き 
まとう口先政治です。 
真に無責任極まりない。 

 
さて、フジテレビデモで朝恥新聞（まだ営業していたんですね） 

http://kamome.2ch.net/test/read.cgi/news4plus/1317166449/  
朝日新聞 9/27付 夕刊 3面 「文芸＆批評」 安田浩一 
 
※ノルウェーの銃乱射事件と 

排外主義の思想は朝恥新聞の専売特許ではなかったか知らん。 
在特会・会員数約1万人、暴力的な行動も目立つ。 
朝恥新聞の言葉の暴力ほど威力はないですよ。 
在日コリアン社会が日本に恐怖を与えてきたのは、これまでの 
戦後からの事実で証明済みである。 
朝恥新聞はその在日を支援してきた。 
生活保護“ただ乗り”されているという強烈な被害者意識である。 

 
※そこで、在日の数字を挙げてみる。 

http://oshiete.goo.ne.jp/qa/1616838.html 
＞生活保護を受けている外国人42万人×韓国・朝鮮籍の割合33.8％＝14万人 という

計算のようです。日本にいる在日韓国・朝鮮人は６０万人あまりなので，５人に１人くらい

の割合になります。  

 
＞在日本大韓民国民団のHPの統計によると、2003年度の在日韓国人は613,791人、

そのうち無職が462,611人だそうです。実に75％もの在日韓国人が無職なのです。 
もちろん子供もいるでしょう。統計から未成年者は86,328人、60歳以上が54,182人で

すから20～59歳の322,101人が就業年齢であるのに無職なわけです。  
 
※個人的には思ったより多いと言う感触である。 

＞こうした危機感は、ゼノフォビア（外国人嫌い）と容易に結びつく。  
と言うが、本来あるべき姿を 外国人嫌いとは呼ばない。 

 

2011/10/14 05:28

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  実はこの文章を先に書いたのだが 

 
西村眞悟氏と櫻井よしこ氏の文章が素晴らしいので、朝日などは 

後回しにしました。 

 
 
追伸。 

 
＞自らを被害者だと位置づける者たちに、外国人を略奪者にたとえるシンプルな極論は

一定程度の説得力を与える。彼らが 取り戻そうとしているのは、自分を守ってくれる「強

い日本」なのだ。その身勝手ともいえる「愛国心」とノルウェー事件との間に、私はそれほ

どの距離を感じない。排外主義を生み出す日本社会の危うさを思わずにはいられないの

だ。 

 
※おのれの単純な図式化はデモ参加者を単純化する。 

「愛国心」を持つ事を身勝手とは言わない。 
安田なる人間に身勝手さを見る。お前は一体何者か？ 

 
日本社会の危うさを言う前に、会社が置かれた状態を見ろ。 
社会不安を煽るのを身勝手と言う。 
恐怖心におののいているのは安田自身ではないのか。 

 
ノルウェー事件とデモには何のかかわりも無い。 
敢えてそれを持ち出して恐怖心を煽り、危険視するつもりか。 
危険なのは安田自身の見方だと断言しておく。 

 

 

2011/10/14 05:49
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2011/10/14 06:23Commented by taigen さん 

誰の文章か忘れましたが「外交とは兵器を用いない戦争であり、互いに国益を死にものぐ

るいで守ろうとするものである。それゆえアングロサクソンどうしで一番仲が良いと見られ

ているアメリカとイギリスでもテーブルの上ではにこやかに握手をしつつも、テーブルの下

では互いの足を蹴り合うというのが現実である。」というのが有りました。左翼系の人達は

「外交努力をせよ」と言いつつ「憲法九条を堅持せよ」といいます。憲法九条こそ外交とい

う戦争の足かせになっているのに。我が国の国民を返さないのなら軍事攻撃するぞと言

えたら、北朝鮮はとっくの昔にギブアップしていたはずです。  

 

2011/10/14 08:26Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん おはようございます。  
 
>今日のエントリーのＰＤＦが出来ました。 
 
おお～ありがとうございます。 

 
>政府・マスコミは全く頼りにならないので、何とか私たち国民が声を上げて、拉致被害者

奪還へ圧力をかけたいです。 

 
本当に頼りにならない政権ですね。  

 

2011/10/14 08:26Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>私は、日本が核武装して在日朝鮮人の国外追放をすればおそらく拉致被害者たちを日

本に戻すと思います。 

 
過激なご意見だけど激しく共感します(^^)。 

 

2011/10/14 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>１２日の産経の「主張」に「早く日本はＴＰＰに参加せよ！」のような 
>主張が載っているそうですが本当ですか？ 
 
本当です。 

 
産経も含めてマスコミは全部「推進派」なんですよ(^^；。  

 

2011/10/14 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>拉致問題の解決は、まさに日本の主権意識を高められるかにかかっていると思いま

す。 

 
その通りです。 

 
>いまだに日本国民は憲法の奴隷状態から抜け出せていないわけです。 
 
占領憲法、と呼ばれる所以ですね。  

 

2011/10/14 08:31Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>あ!そうか。お前達は日本人じゃ無かったな。出て行け! 
 
いや～痛快ですね。 

 
朝から胸が「スキッ」としました(^^)。  

 

2011/10/14 08:32Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。  
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>つまり、我々は日本議会のメンバーではないと！ 議員バッジは通行証程度の扱いな

んです。 

 
酷い話しですね。議事堂を出入り禁止にすべきです。 

2011/10/14 08:36

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 

> 核・ミサイル戦力を含む「力の均衡」の獲得であり 
> 「強い誇り高い日本の創造」である。 
> これが整って初めて他国との連携が機能するのだ。 
 
本当に正論ですね。  

 

2011/10/14 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>※櫻井氏が軍事的側面にこれほど言及するのに 

>脅威の緩和が喫緊の問題であろうと推測する。 
 
昨日、前原氏が政府に要請したと言うニュースが流れましたね。 

 
これが効いたのかな？  

 

2011/10/14 08:40Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>＞こうした危機感は、ゼノフォビア（外国人嫌い）と容易に結びつく。  
>と言うが、本来あるべき姿を 外国人嫌いとは呼ばない。 
 
左翼が「差別」を材料にしているのと同じ手法ですね。 

 
日本が好きな外国人は、私も大好きですよ。  

 

2011/10/14 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>ノルウェー事件とデモには何のかかわりも無い。 
>敢えてそれを持ち出して恐怖心を煽り、危険視するつもりか。 
>危険なのは安田自身の見方だと断言しておく。 
 
大賛成。  

 

2011/10/14 08:42Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
 
>日本では、その手の進歩主義を煽ったのは誰か、それは「進歩的なマスコミ人」  
>つまり、お前ら、朝日新聞が真っ先に標的になるのであって、それは即排外主義ではな

い。  

 
う～ん、そのものズバリ！です。  

 

2011/10/14 08:45Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん おはようございます。 
 
>憲法九条こそ外交という戦争の足かせになっているのに。 
 
日本解体をめざす左翼には都合の良い憲法なんですよ。 

 
＞我が国の国民を返さないのなら軍事攻撃するぞと言えたら、北朝鮮はとっくの昔にギブ

アップしていたはずです。 

 
その通り！逆に何をされても報復しなかったから、舐められっぱなしでここまで被害を拡
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大したのです。 
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